

**KERANGKA ACUAN KEGIATAN (KAK)
SUB KEGIATAN PENDIDIKAN DAN PELATIHAN PEGAWAI
BERDASARKAN TUGAS DAN FUNGSI
TAHUN 2024**

A. LATAR BELAKANG

Secara umum pendidikan dan pelatihan bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada personil dalam meningkatkan kecakapan dan keterampilan mereka, terutama dalam bidang-bidang yang berhubungan dengan kepemimpinan atau manajerial yang diperlukan dalam pencapaian tujuan organisasi.

Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Negeri Sipil mengandung pengertian berupa proses penyelenggaraan belajar mengajar yang dilakukan dalam rangka meningkatkan kemampuan Pegawai Negeri Sipil. Diklat PNS ini dilakukan untuk mencapai daya guna serta hasil guna yang sebesar-besarnya. Maka dari itu, diadakanlah pengaturan dan penyelenggaraan pendidikan serta pelatihan jabatan Pegawai Negeri Sipil yang tujuannya adalah untuk meningkatkan pengabdian, mutu, keahlian, kemampuan, dan keterampilan pada pegawai.

Diklat teknis bidang umum atau administrasi dan manajemen yang merupakan diklat yang memberikan keterampilan dan/ atau penguasaan pengetahuan dalam bidang pelayanan teknis yang sifatnya umum serta di bidang administrasi dan manajemen guna menunjang tugas pokok instansi yang bersangkutan dan diklat teknis substantif merupakan ketrampilan dan aatau penguasaan pengetahuan teknis terkait secara langsung dengan pelaksanaan tugas pokok instansi yang bersangkutan.

a. Dasar Hukum

1. Undang-Undang Nomor 43 Tahun 1999 tentang Pokok-Pokok Kepegawaian pada pasal 31;
2. Peraturan Pemerintah Nomor 101 Tahun 2000 tentang Pendidikan dan Pelatihan Jabatan Pegawai Negeri Sipil;
3. Peraturan Pemerintah No 11 Tahun 2017 tentang Manajemen Pegawai Negeri Sipil;
4. Peraturan Gubernur Jawa Tengah Nomor 54 Tahun 2016 tentang Organisasi Dan Tata Kerja Sekretariat Daerah Provinsi Jawa Tengah;
5. DPA Pengelolaan Administrasi Kepegawaian Dan Keuangan Perangkat Daerah yang dikelola oleh Biro Organisasi Setda Provinsi Jawa Tengah.

b. Gambaran Umum

Dalam manajemen organisasi, tercapainya tujuan organisasi tidak dapat dilepaskan dari peran Sumber Daya Manusia dalam hal ini adalah para pegawai, untuk itu diperlukan kualitas sumber daya manusia yang berkompeten dan berkinerja untuk mencapai tujuan organisasi.

Oleh karena itu untuk mendukung agar manajemen organisasi dapat berjalan dengan baik dan tercapainya tujuan organisasi maka perlu adanya kegiatan pendidikan dan pelatihan pegawai berdasarkan tugas dan fungsi.

